Le 23 juin dernier s'est tenux à Aylesbury la première grande réunion des Oriciens britanniques...Alain WEBER et moi-meme y avons été pour vous.

Ce ne fut pourtant pas évident, croyez-nous! Figurezvous que les dockers avaient choisi ce jour béni pour bloquer totalement le port de Calais. Heureusement il restait Boulogne: nous pûmes prendre un Ferry qui,malgré un avis de tempête et un retard d'une heure, nous condui si¦en Angleterre. Ouf!

La réunion commenca le lendemain à 10 heures du matin: celle-ci se déroula dans une sorte de salle de réception d'une grandeur appréciable. Nous fumes sur place dès 9 heures et demi pour préparer les stands et faire connais sance avec des noms qui nous étaient familiers. C'est ain si que nous vimes enfin notre dévoué responsable du CLUB EUROPE ORIC en Angleterre, Jonathan HAWORTH (cf. photo ci-dessous).

Le moins que l'on puisse dire, c'est que les Anglais sont encore sous le coup de l'Oricomania! La salle était dès 10 heures (heure locale) rempli d'Atmos, de disquettes et de logiciels à vendre. Brièvement nous effectuons un tour des stands en place: David WILKIN s'occupe de ré parer les Oric défectueux, Jon HAWORTH tient le stand du CEO, Robert COOK et quelques uns de ses amis le stand MI RAGE Software (photo à la page suivante), Louise et Matthew DICK (fille et fils de David DICK, le grand organisateur) un étalage de logiciels et de livres et Allan Whitaker un stand HGC Software avec du matériel, des livres et quelques logiciels. A cela venait s'ajouter un Atmos+moniteur+microdisc pour tester les logiciels. L'or ganisation était parfaite!

Vers 10H30, un programme des réjouissances était distribué: chacun disposait d'environ une demi-heure pour faire la démonstration des logiciels qu'il avait réalisé ou qu'il était chargé (comme c'était le cas pour nous) de montrer les dernière réalisations diffusées. C'est ainsi que nous vimes en exclusivité GRENDEL, ICEHOCKEY MANAGER, une version allemande de TETRIS (moins réussie que celle de D.Duffau mais pas mal quand meme!),...Tous les logiciels du moment y sont passés.

L'heure de déjeuner arrivait: tout était prévu! Des hamburgers, des frites, des boissons, étaient vendus à des prix ridiculement bas. L'activité s'est donc pendant près d'une heure quelque peu ralentie.

Vers 13H3O, tout reprit de plus belle: les conversations, les démonstrations de logiciels,...des courses de voitures (logiciel GRAND PRIX) furent meme faites à 4 joueurs!

Les deux illustres oriciens de la première heure que nous attendions tous, à savoir Geoff PHILLIPS et Paul KAUFMAN, furent comme promis au rendez-vous: le premier n'a pas du tout changé: on le reconnaitrait entre mille. En revanche, Paul Kaufman sans sa barbe et sans sa moustache, est a peine recon naissable (pour tout vous dire, nous ne l'avons meme pas reconnu). Une petite conversation avec chacun de ces deux personnages nous a permis d'apprendre que Paul Kaufman possédait toujours des Oric chez lui et qu'il l'utilisait assez réguliè rement, contrairement à Geoff Philipps qui n'avait pas touché

Jonathan HAWORTH, le sympathique et dynamique responsable de l'agence britannique du CEO.

